
 

 

 

Vœux de Madame le Maire Marianne DUBARE 

Devant une salle pleine, Mme le 
maire, Marianne DUBARE, présentait 
ses vœux à la population. Tradition 
Aindinoise, son 1er adjoint, Alain 
BRITEL lui présentait les vœux au nom 
de l’équipe municipale. Une 
charmante petite fille, Hélyna venait 
offrir des fleurs à Mme le maire. 
Une cérémonie des vœux qui s’est 
déroulée ce samedi 13 janvier en 
présence de Damien ABAD, député 
de l’Ain, de Michel PERRAUD, maire 
d’Oyonnax, Jean-Louis MILLET, maire 

de Saint-Claude, de Laurence PONCET, conseillère départementale de l’Ain, de nombreux maires 
et élus locaux, des autorités civiles et militaires. 
Après un retour sur l’actualité internationale mais aussi en France, Mme le maire se recentrait sur la 
commune de Dortan, objet de toutes les attentions. 
 
Marianne DUBARE clôturait ce rendez-vous annuel par des récompenses : 

- Les bacheliers 2023 qui ont obtenu une 
mention : Maïlys PRIETO, Maëlys ZAK, Rémy 
VIGNIER, Enzo POPIEUL, Elise GIROD, Lilia 
ELBANNOUDI. 

 
 
 
 
 
 
 
 
- La famille MILLEFIORI, Aline qui a été Miss Curvy 
France 2022, ses parents, Christine et Léon, forts 
impliqués au sein des associations de la commune. 
 
 

 
 
 
 

- Les bénévoles Evelyne CUDI, Eric PAUZE, pour 
leurs activités de bénévolat sur le territoire 
local. 
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- Nathalie BARAT, pour la médaille Vermeil pour 
30 ans de bons et loyaux services au sein de 
différentes communes. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
- Et l’équipe U11 du club de foot de l’AS Dortan 
Lavancia suite à leur victoire au tournoi de Dortan 
2023.  
 

 

 Médecin à Dortan 

Depuis fort longtemps, la 
Mairie de Dortan 
cherche un remplaçant 
au Docteur NOUYRIGAT. 
Des pistes certes 
avancées se sont 
révélées 
malheureusement 
infructueuses.  
Des échanges ont été 
établis avec le Docteur 
ALLIERI, exerçant sur 
Oyonnax. Ceux-ci ont 
permis d’aboutir à un 
accord permettant la 
réouverture du cabinet 
médical. 
Cela va permettre de 
ramener du dynamisme 
autour du pôle de santé (médecin, pharmacie, cabinet d’infirmières et psychologue).  
Le docteur ALLIERI est également accompagné de deux internes, augmentant de fait la capacité 
de consultations.  

 

 

Reprise des tombes 

L'entreprise JOLLET a été retenue pour reprendre vingt-deux tombes, jugées dangereuses et 
abandonnées. Cette reprise s'est faite au terme de longues procédures. Ce mouvement devrait 
continuer sur plusieurs années. 



 

 

Plan de circulation rue du Colonel Romans Petit 

Un plan de circulation avec stationnement a 
été mis en place en test afin de définir une 
solution pérenne. 
Nous rappelons que les noues sont une 
alternative écologique pour récupérer les 
eaux pluviales et éviter l'artificialisation des 
sols. Celles-ci ne sont pas terminées et seront 
végétalisées prochainement. De plus, elles ont 
été conçues pour réduire la largeur de la rue 
et ainsi contribuer à limiter la vitesse et assurer 
la sécurité des riverains. 
 

 

Aire de jeux et aménagements site sportif 

Les travaux vont bon train depuis le démarrage au mois de décembre. Un hiver clément a permis 
d’avancer assez rapidement sur le terrassement et la préparation des zones de la prochaine aire 
de jeux et du parcours sportif. Les travaux sont réalisés par une entreprise locale, SERRAND TP. 
La sécurisation des bâtiments, du stade de foot et des terrains de tennis est également achevée 
avec la clôture complète de l’enceinte. 
La prochaine étape est l’installation des modules de l’aire de jeux, qui sera faite par nos services 
techniques, afin de réduire les dépenses.  

 

 

Mouvement du personnel  

Madame Laetitia MORELE remplacera Madame 
Valentine CHASSOT qui quitte la mairie après 3 ans 
et demi de bons et loyaux services. Madame 
MORELE s'occupera de l'Etat Civil, de l'accueil, du 
cimetière et tiendra l’agence postale communale. 
 
En maternelle, sont arrivées deux nouvelles 
personnes pour renforcer les équipes (garderie, 
cantine, bus, ménage, et aide aux enseignants) : 
Madame Gwendoline BRACCO en remplacement 
de Madame Laetitia GASPARI et Madame Pauline 
VERNOUX. 

 



 

 

L’association l’ECHO P’Ain des chants 

Animés par le plaisir de chanter, quatre 
choristes, un guitariste, et un accordéoniste 
créent début 2023 L’Echo p’Ain des Chants. 
Ce jeune groupe formé se fait connaître et 
participe à des animations pour des 
collectivités : CCAS, associations, Mapa, 
Ehpad et bien sûr municipalités dont celle de 
Dortan avec une prestation lors de la 
cérémonie des vœux du Maire.  
 

Boîte à livres 

Une boîte à livres vient d’être installée juste devant la 
mairie. Celle-ci est en libre-service, chacun peut y 
déposer des livres, en prendre ou en emprunter.  
Un grand merci à Nano Rosset pour la préparation, à 
Josette Berthet pour les peintures et aux services 
techniques pour l’installation. 

« Le plastique c’est fantastique ! 

Mais pas que… »  

Conférence animée par Joël PERRONI à la salle 
des fêtes de DORTAN, le vendredi 19 avril. 

Rallye de Dortan 

La première édition ayant été un succès, la 

deuxième se prépare... A vos agendas, nous vous 

donnons rendez-vous le samedi 05 octobre .

 

Tribune libre – Expression du groupe minoritaire  

Parce que nous œuvrons dans l’intérêt général des préoccupations des habitants, nous savons 
aussi reconnaître quand une idée est bonne. Nous siégeons donc utilement. L’installation d’une 
boîte aux livres devant la mairie, c’est très bien! L’arrivée d’un “nouveau” médecin- elle faisait 
évidemment partie des 2 programmes électoraux- est une bonne nouvelle! Cette dernière 
annonce intervient après notre pression constante sur le sujet et la distribution dans vos boîtes aux 
lettres de notre tract “Dortan ça urge” : hasard ou coïncidence de calendrier sans doute. 
Lionel Cornaton pour le groupe de l’opposition 
 
 

 


